



Impressionen vom Familiensommerfest mit einer Spendensammlung zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz

09.10.2023 00:00 CEST

## Beim Sommerfest von Air Liquide Deutschland GmbH und SL Schwanteland GmbH Neukieritzsch 990 Euro für Bärenherz gesammelt

Bei bestem Wetter veranstalteten die Air Liquide Deutschland GmbH und die SL Schwanteland GmbH NL Neukieritzsch wieder ein Sommerfest. Knapp 220 Personen kamen ins Füllwerk nach Neukieritzsch, um gemeinsam zu feiern. Es gab auch einen regen Austausch zwischen den Familienangehörigen der Mitarbeitenden, zwischen den Senioren und Seniorinnen sowie den Kolleginnen und Kollegen aus den unterschiedlichen Fachbereichen wie

beispielsweise aus Vertrieb, Vertriebsinnendienst, Produktion, Versand, Large Industries, CO2 Produktion Wittenberg und sogar der Werksfeuerwehr der DOW Chemical. Außerdem war es beschlossene Sache, Spendendosen zugunsten Bärenherz aufzustellen. So kamen 284,01 Euro zusammen. Diese Summe wurde durch die Landbäckerei Mario Treibmann noch um 206 Euro aufgestockt. Dem schlossen sich Air Liquide Deutschland GmbH mit einer Extra-Spende in Höhe von 300 Euro und die Schwanteland GmbH mit 200 Euro an. Auf diese Weise konnten insgesamt 990,01 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben werden.

Dafür sagen wir allen Spenderinnen, Spendern und den Firmen vielen, herzlichen Dank für diese wunderbare Spende!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)